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                                                                                                       Avril 2021 

 
 

Chère, cher condisciple 
 

 
   Un billet de printemps pour dresser un panorama des évènements qui se sont déroulés depuis le 
dernier courrier. 
   Compte tenu des conditions sanitaires, l'assemblée générale statutaire 2020 s'est tenue par 
correspondance en janvier et dans de bonnes conditions. Vous en avez reçu le compte-rendu et je 
reviendrai pas sur le sujet. 
   Le fonctionnement du lycée est toujours (très?) perturbé et ceci occasionne des difficultés pour les 
élèves. Les écrits des concours ont lieu (en général?) mais l'organisation en est modifiée: certains des 
écrits n'ont pas lieu, comme d'habitude, au lycée Faidherbe, ce qui va obliger les élèves du lycée à se 
déplacer et à dépenser de l'argent pour se loger sur place. Les professeurs ont attiré notre attention sur 
cette difficulté. Nous les avons assurés que l'association était prête à intervenir mais les élèves ont tenu 
à trouver des solutions par eux-mêmes et nous ne pouvons que les en féliciter. Bien entendu nous 
sommes prêts à intervenir si nécessaire. Nous nous tenons prêts également pour les oraux à propos 
desquels, pour l'instant, nous ne savons rien. 
   Un élève a sollicité l'aide de l'association pour le paiement des frais de repas, aide qui a été accordée. 
Par contre il n'y a pas eu de demande d'aide au paiement des frais d'inscription aux concours. 
   Revenons au fonctionnement de l'association. 2021 est l'année du renouvellement du bureau. Je 
lance dès à présent l'appel à candidatures en précisant que je demanderai pas le renouvellement de 
mon mandat. Depuis avril 2006 je préside l'association et je pense avoir fait mon temps d'autant plus 
que des difficultés d'ordre familial me rendent beaucoup moins disponible. 
 Brigitte Mouton n'est peut-être pas totalement hostile à continuer de tenir notre gestion financière. Sa 
position n'est pas arrêtée, mais cela fait 12 ans qu'elle occupe ce poste et à l’avenir devra le gérer à 
distance. Elle s'absente souvent de la région pour des durées assez longues ce qui ne facilite pas sa 
tâche pour les opérations bancaires avec le Crédit du Nord, exclusivement régional. Il faudra, 
probablement, penser lors de l'assemblée générale à modifier la structure de notre fonctionnement 
financier, tout ayant été prévu au départ pour un fonctionnement piloté par des personnes résidant dans 
la région lilloise. 
 Pour ce qui est de l'organisation de l'assemblée générale il est un peu tôt pour en parler, l'évolution de 
l'épidémie de Covid19  et ses conséquences sanitaires pouvant modifier ce que je pourrais proposer. Je 
me contenterai de souhaiter qu'elle puisse avoir lieu de la manière habituelle. 
 

Cordialement 
 
 

                          Michel Doucement 
 
 
PS: 4 fonctions sont à occuper, à savoir: présidence, secrétariat général (je cumule les deux fonctions 
depuis 2006), vice-présidence, trésorerie.  ly
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